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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題     「世を照らす光となろう」

ｱｼﾞｱ会長主題     「歳月はＹｓをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題  「先頭に立ってワイズの光を輝かそうクラブで、地域で、国際社会で」

中部部長主題       「前へ！声を掛け合い！」

クラブ会長主題   「出会い、絆を大切に」

                                   2013 年２月号
          

―――――――――――＜今月の聖句＞―――――――――――

働いたのは、実はわたしではなく、わたしと共にある神の恵みなのです

                     コリントの信徒への手紙１５章１０節

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/

  

◎第一例会
と き：２月１２日(火)

ところ：名古屋ＹＭＣＡ

時 間：１８：３０～

「ワイズとＹＭＣＡ」 野辺真揆 氏

ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ：佐藤君

日ごろワイズとＹＭＣＡスタッフ、リーダー

などが近い位置にいながら、その希薄な関係

という現状に目を向けて、長年横浜ＹＭＣＡ

でリーダーを務めてこられた野辺さんに、今

後のあり方等お聞きしたいと思います。

◎第二例会
と き  ：２月２６日（火）

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ

時 間 ：１９：００～

◎合同例会（オークション）
と き ：２月 ８日（金）

場 所 ：名古屋ＹＭＣＡ

時 間 : １８：４５～

◎ﾁｬﾘﾃｨｰｳｫｰｸ＆揚れ希望の凧
と き  ：３月 ９日（土）

集 合  ： 地下鉄東山線「東山公園駅」

時 間 ：１０：００～

申込締切：２月２２日（金）
http://www.ys-chubu.jp/main/12butyo02/2013cha

ritako.pdf

◎Ｙ・Ｙフォーラム
と き  ：３月２０日（祝水）

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ

1

月  

例

会

  例     会     出     席     状     況   B  F ポイント クラブファンド（1月）

在  席  者 14 名 第  1  例  会 11 名 当   月 ・ 切   手 ニコ BOXノート

例会出席者 13 名 第  2  例  会 8 名 当   月 ・ 現   金 感 謝 ファンド

当月出席率 93 % そ の 他 11 名 累              計 累          計

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT”
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝

20１3 年２月例会ご案内

がんばれ日本 がんばるワイズ



    第一例会（合同例会）     

日 時：２０１３年１月１２日（土）

場 所：トヨタ博物館＆クレセントホテル

参加者：阿部、荒川、坂口、坂本、高田、服部、    

早川、坂野、松原、三井、吉田

ゲスト：阿部メネ、荒川メネ、服部メネ、早川メネ、

松原メネ、吉田メネ、坂倉メネ

合同例会に寄せて

松原好香

合同例会は、京都の東稜クラブと名古屋クラブ・

南山クラブ・名古屋グランパスクラブ・ゲスト様等

多数ご参加頂き有難うございました。至らぬことも

多々あったと思いますが、ご理解・ご協力いただき

感謝致します。

さて、前置きはこの辺で終わり！ とにかく無事

に済んで良かったです。これもグランパスのメン・

メネットのご協力のたまものと思います。皆さまの

お知恵を拝借しながらの、雲をつかむような事前準

備、当日の進行でありました。今までドライバーを

された方々の苦労がわかりました。

仙台Ｙからのお年玉プレゼントの手配、クレセン

トホテルの手配、京都東稜クラブの方々の見学先の

トヨタ博物館。阿部会長の発案でトヨタ博物館に下

見に行ってまいりました。ドイツのＢＭＷ博物館見

学の後だったので、比較ができました。トヨタ博物

館はアテンダントのお姉様の親切でやさしい笑顔に

はどの国にも負けない気配りがございました。

参加できなかった方々、是非一度足を運んでくだ

さい。見る価値あります。

そして、当日のお天気が良いかったことに感謝しま

す。トヨタ博物館で京都の東稜クラブの方々をお出

迎え、遠方からいらして下さり、感謝！

宿泊ホテルが名古屋ドームでの嵐のコンサートと重

なり、予約が取れにくく栄のカプセルホテルに宿泊

されたとのこと、よくお休みになれたのでしょう

か？

トヨタ博物館では、みなさまお揃いを確認し記念

写真を撮ってから、ホスト役を阿部会長、早川ご夫

妻、荒川・服部メンにお願いして、私ども夫婦は準

備のためクレセントホテルに直行しました。

50人以上のお客様の準備にはテンヤワンヤでした

が、グランパスの方々の手助けで進行することがで

きました。

ワイズの会合に久々に参加して下さった、坂倉メネ

ット加代子さんご参加ありがとうございました。

洋君の意志を私達グランパスはついでいきます！

さて、新年会会場ではクラブメンバーをバラバ

ラにして、他クラブの方々と会話できるようにしま

した。私の席では京都のすき焼きの話で盛り上が

りましたよ。二次会では 女子会もできて楽かった。

今年も幸先よろしいようです。



  第 二 例 会 レポート   
  

日 時：２０１３年１月２２日（火）

場 所：名古屋ＹＭＣＡ

参加者：阿部、荒川、坂本、下村、坂野、服部、    

早川、吉田

議 事

１．被災地支援プログラムについて

・震災支援イチゴ購入のとりまとめについて

・仙台視察報告会（３月２日）について

・チャリティーウォーク（３月１２日）について

・被災地支援金拠出方法について

・陸前高田市市長講演（５月１１日）について

２．ＩＢＣ・ＤＢＣについて

・京都東稜クラブ合同例会について

・サンドルクラブ３０周年訪問（４月）について

３．クリスマスキャロル報告

４．オークション例会について

・２月８日３Ｆ会議室にて開催。1人 3点の商品

５．２月第一例会について

・２月１２日１８時３０分より開催

６．京都東稜クラブとの合同例会について

・平成２５年１１月訪問で検討

７．７月開催予定の一泊例会について

・７月６日～７日で調整

８．Ｙサ・ユース事業献金について

９．ユースインターン募集について

10.西日本区輩出者支援金について

11.その他

  爺ケ岳ファミリースキー    

日 時：２０１３年１月１９日（土）～２０日（日）

場 所：爺ケ岳スキー場（マルハンロッジ）

参加者：荒川、坂口、信田、高田、松原、吉田

ゲスト：荒川メ＋コメ２＋マゴ２、坂口メネ＋犬、

松原メネ＋ハハ、石原君

  2013 年爺ケ岳スキーツアー

                  坂口功祐

1 月第 3 土曜日はグランパス毎年恒例のスキーキ

ャンプです。場所はマルハン爺が岳ロッジで今年も

SO のスキー合宿と一緒です。今年は 20 名ほどのフ

ャミリー集合です。

ここは目の前にフャミリー向けの爺が岳スキー場

有り、家族連れの方には最高のロッジです。良いよ

毎年可愛いワンちゃんもお迎えです。先ずいつも

のお蕎麦屋で一杯やりながらお昼を済ませて、昼か

らは元気の良い方々はスキーへ出かけました。今年

は雪が多く今も降っております。我々老人組は近く

の鹿島槍ガーデンでマスと遊んで頂きました。その

後は大町温泉薬師の湯で温泉に浸かってまったりし

た後は楽しみの食堂で宴会です ここのお料理は



一人づつきちんとお皿で出てきます。美味しくて感

心です。ビールやワイン、日本酒で雪見酒です。一

番楽しい時です。でも一番の楽しみは女将手作りの

お漬物。これでワインを頂くと最高ですな。

夜は早い。毎年話していることは昔の話で同じ？

昔は良かった。しかし、このまま夜遅くまで続くと

思いきや老人で早寝でした。

翌日は元気な皆さんはスキーに行ってます。

我々は諏訪湖へワカサギ釣りへ出発です。記念撮影

また来年よろしくお願いしますとロッジを後にし

ます。しかし肝心の諏訪湖は結氷してワカサギ釣ら

せて貰えず諏訪温泉に入って早々に退散でした。

その翌週はリベンジですな。先週釣らせてもらえ

なかった諏訪湖へ今週も。朝一番しか釣れないと船

主さんからアドバイス。4 時に名古屋を出発 6 時に

は諏訪湖到着。しかし既に 30名程が乗船待ちで行列

が出来てます。

7時過ぎに結氷したドーム船に乗船し釣開始です。

しかし、慌てて中々準備できません。ハサミを落し

たり。周りは釣れ始めました。あせりますよ電動リ

ール 2台がやっとセット。

こちらのお二人も真剣そのものですよ。やはり 9

時頃にはアタリも まばらになり、とうとう釣れなく

なりました

ドーム船の中は温かく、外で涼む方も。日が照る。

日陰になるドーム船の片側だけが釣れております。

我々は太陽を正面で暖かですが、日陰にワカサギは

逃げますので釣れません。

結果はこの顔（下写真）見れば分かりますよね。

50匹ぐらいの品素な釣果でした。氷が解ければまた

バカバカの喰いますよと船主が。では 2 月後半にリ

ベンジです。今度はつり座も考えて。

  一方こちらは・・・

                   荒川恭次

今年のツアーは大きく分けて３つのプログラムと



なりました。１つ目は前述のウィンターフィッシン

ググループ。収穫は少なかったようですが、２週に

亘って楽しんだようです。２つ目は温泉三昧グルー

プ。松原夫妻は母上を伴って大町温泉、葛温泉と２

日間良泉に浸かって楽しまれたようです。そして３

つ目は正統派スキー三昧組。今年は年末からの大雪

で、ゲレンデコンデションは最高でした。ギャップ

も整地されてほとんど無し。疲れ知らずのマゴスキ

ーヤーは休憩無し。こちらは大いに疲れました。昨

年から、スピードよりは機動性に重点を置いた７㎏

軽量化を図った装備（他に体重－５㎏、計－12㎏）

に変えたおかげで、何とかチビロケッターに付いて

行くことができました。減量は重要ですﾖ。

夕食時間には３プログラム全員が集合し、それぞ

れの出来事に花が咲き、おおいに盛り上がりました。

そしてリフレッシュできました。

    コメットファミリーが抜けていますが・・

  いつものワッパラで旨い蕎麦食べました

３プログラム全員集合しました。

    素晴らしい天気とゲレンデでした

  主 任 活 動 報 告       

六甲部訪問について

区Ｙサ・ユース事業主任 下村明子

昨年の各部部会、中西部とびわこ部のＹＹフォー

ラムが終わり、今年は残り７部のＹＹフォーラムが

開催されます。クラブのみなさまには、主任経費の

支援をいただき感謝するとともに、引き続き区事業

へのご協力をよろしくお願いします。

今年の最初の活動は、１月１２日に行われた六甲

部ＹＹフォーラムへの参加でした。「個性の伝道師

たちがやってくる」をテーマに、１１２名の個性の

伝道師（参加者）（ワイズ４７名、リーダー３０名、

Ｙ関係者３５名）が神戸ＹＭＣＡチャペルに集まり

盛大に開催されました。今回のＹＹフォーラムは神

戸ＹＭＣＡユース委員会の若者たちによって企画さ

れたもので、「遊び」「仕事」「国際」「社会問題」

「教育」の５つのテーマについてグループディスカ

ッションが行われ、私は「社会問題」のグループに

参加し、「体罰」についてディスカッションしました。

体罰が当たり前の時代だったワイズメンがいれば、

体罰はメディアでしか聞いたことのない大学生もお

り、それぞれの世代間のギャップが所々で見受けら

れ、「なるほど」「なるほど」とうなずく中間年齢層

の私でしたが、世代は違ってもやはり「体罰は良く

ない」ということは共通の意見でした。参加者のみ



なさんからも、世代間の考え方の違いから学ぶこと

があり参考になったという感想が聞かれました。

フォーラムが終わった後、石田由美子交流事業主

任（宝塚クラブ）のお誘いで、神戸ＹＭＣＡのレス

トランにて行なわれた新年フグ例会（神戸、神戸学

園都市、神戸ポート３クラブ合同例会）に参加しま

した。この日のために特別に用意されたフグをお腹

いっぱい食べながら、六甲部のみなさんとの交流を

図りました。

この日は神戸で宿泊し、翌日より新大阪で２日間

開催される次期西日本区役員研修会、会場のホテル

クライトン新大阪へ移動しました。

    ＹＭＣＡたより       

                   坂本清則

人を集めていろいろなことをするとき、○○教室、

○○コース、○○セミナーという呼び方を使います

が、YMCA ではそれらを“プログラム”と捉えます。

一見他所と同じことをしていますが、そこには大き

な違いがあります。

プログラムというのは‘期待されるアウトプット

（成果・目的）に向けて意図的に組み立てられた一

連の処理の流れ’と考えたらよいでしょうか。単な

る技能や知識や体験の切り売りではない、きちんと

した目的が YMCA のプログラムにはあります。特に幼

少年期に獲得してほしい四つの価値、すなわち「思

いやり（Caring）」「誠実さ（Honesty）」「尊敬心

（Respect）」「責任感（responsibility）」を身に

つけるために、様々な活動が組まれているのです。

これを YMCA では Character Development （キャラ

クター・ディベロプメント＝人格形成）運動として、

北米やアジアの YMCA で盛んに展開しています。

名古屋 YMCA の各プログラムは、年度末に向かって

一年間の仕上げに入りました。今年も「神と人とに

喜ばれる子どもたち」が、すくすくと育っています。

                  

    そ の 他        

１．今月の誕生日

  
     三井 秀和（ ８日）

     坂野 清治（１０日）

     

２．西日本区強調月間

２月度強調月間 ＴＯＦ・ＣＳ・ＦＦ

できることから始めましょう。ＴＯＦ・ＦＦあな

たの献金が命を助けます。

笠井俊明地域奉仕・環境事業主任

（京都トップスクラブ）

３．例会等出席状況
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1 阿部 一雄 ○ ○ ○

2 荒川 恭次 ○ ○ ○ ○ ○

3 坂口 功祐 ○ ○

4 佐藤 壽晃

5 信田伊知郎 ○

6 下村 明子 ○ ○

7 高田 士嗣 ○ ○

8 坂本 清則 ○ ○

9 服部 庄三 ○ ○ ○ ○

10 早川 政人 ○ ○ ○

11 坂野 清治 ○ ○

12 松原 誠 ○ ○

13 三井 秀和 ○

14 吉田 一誠 ○ ○ ○

15

16

計
11 8 6 2 3

  

    


